
 
  

 
 
 
 

REQUERIMENTO 
 

Brucelose bovina 
 
 
 

Considerando que a Brucelose bovina continua ainda a ser motivo de 

preocupação para muitos produtores da região, nomeadamente na ilha de São 

Miguel;  

 

Considerando que esta doença absorve parte muito significativa no âmbito de 

sanidade animal sendo um objetivo prosseguir a sua erradicação total das 

nossas ilhas;  

 

Considerando que a perca destes animais, se reflete em prejuízos avultados 

nas suas explorações, em que a devida comparticipação servirá para suavizar 

estes danos; 

 

Ao abrigo das disposições estatutárias e regimentais aplicáveis os deputados 

do Grupo Parlamentar do PSD abaixo assinados, requerem os seguintes 

esclarecimentos:  

 

1- Qual a evolução da incidência de Brucelose bovina nos últimos três 

anos, nas diferentes ilhas do arquipélago, em termos de percentagem 

de explorações infetadas e o número de animais diagnosticados como 

positivos; 

 

2- Qual a evolução dos abates de animais considerados positivos a esta 

doença nas diferentes ilhas do arquipélago, no mesmo período.  

 

3- Para além do abate compulsivo dos animais positivos e do sequestre 

sanitário das explorações infetadas, pretende Governo Regional 

implementar outras medidas de combate à doença? Quais?  

 




